



Las exportaciones alemanas de armas superan el récord anterior

- Josue Michels
- [20/12/2024](#)

Del 1 de enero al 17 de diciembre, el gobierno alemán aprobó la exportación de equipos militares por valor de unos 13.200 millones de euros (13.700 millones de dólares estadounidenses), según anunció el Ministerio Federal de Economía con base en cifras preliminares. Esta cifra supera los 12.200 millones de euros de 2023 y marca un nuevo récord.

Desglose: los principales destinatarios de las exportaciones son:

- Ucrania con 8.100 millones de euros
- Singapur, 1.200 millones de euros
- Argelia, 558,7 millones de euros
- Estados Unidos 298,5 millones de euros
- Turquía, 230,9 millones de euros
- India, 224 millones de euros
- Israel, 161 millones de euros

Las exportaciones incluyen 8.100 millones de euros para armamento y 5.100 millones de euros para otros equipos militares.

Razones estratégicas: Alemania se encuentra sistemáticamente entre los cinco mayores exportadores de armas del mundo. Estas exportaciones permiten a la nación forjar alianzas al tiempo que preparan a la industria para armar a Alemania en el futuro.

Con una industria bien asentada en el corazón de una Europa palpitante, un tremendo poder se acumula en la punta de los dedos de una Alemania desenfundada.

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, "[El asombroso ascenso militar de Alemania](#)".